

Klares Votum für das Passivhaus „Made in Austria“

LANG consulting mit dem Exportpreis 2012 ausgezeichnet

Wirtschaftsminister Dr. Reinhold Mitterlehner und WKO-Präsident Dr. Christoph Leitl verliehen Ing. Günter Lang am 21. Juni beim Exportpreis 2012 in der Sparte Consulting den Anerkennungspreis. Der Österreichische Exportpreis zeichnet überdurchschnittliches Engagement und Erfolg heimischer Unternehmer in den Auslandsmärkten aus. Für Lang ist dies auch die Anerkennung des Passivhauses als weltweit besten Standard in Neubau und Sanierung für eine nachhaltige Zukunft.

Das Passivhaus entwickelt sich rasant. Existieren derzeit weltweit 20 Mio. m², werden es 2021 bereits mehr als 500 Mio. m² in Passivhaus Standard sein. Noch steht jedes vierte Passivhaus in Österreich. Nun auch das „Passivhaus Made in Austria“ zum Exportschlager zu forcieren ist durch die weltweite Vernetzung die Stärke von LANG consulting. So eröffnen sich für immer mehr Unternehmen und KMU's mit Passivhaus Komponenten große Chancen für den Export in Europa, Nordamerika und Asien, die LANG consulting beim Markteintritt berät. Der Exportpreis würdigt Unternehmer, die durch ihren weltweiten Erfolg einen wesentlichen Beitrag zum wirtschaftlichen Aufschwung in Österreich leisten.

Zur Passivhaus Technologieführerschaft sind auch Demonstrationsprojekte entscheidend. So kann Österreich auf die meisten öffentlichen Bauten mit „Deep Renovation“ verweisen. Die Schulsanierung Schwanenstadt war Österreichs erstes öffentliche Gebäude mit 90% Energieeinsparung, durch LANG consulting 2002 initiiert und wissenschaftlich begleitet. Stadtverwaltungen und Regierungen werden bei der Umsetzung zum Passivhaus Standard und Smart Cities ebenso beraten.

LANG consulting war bisher in 24 Ländern weltweit mit dem Thema Passivhaus als Frontrunner präsent und weckte so das Interesse für Passivhaus Projekte. Der Wirtschaftsdelegierte des AußenwirtschaftsCenter Chicago, Mag. Franz Rössler, verwies auf die Bedeutung des Passivhaus Wissenstransfers durch die vielen Vorträge von Lang an Universitäten quer durch die USA. Aus der Sicht von Lang zählen Norwegen, Schweden, UK und Belgien derzeit zu den attraktivsten Passivhaus Exportmärkten dank Wirtschaftslage und engagierter Klimaschutzpolitik.

Besonderen Stellenwert hat für Günter Lang die Position als Pressesprecher der Internationalen Passivhaustagung. Ist doch das Passivhaus Institut von Prof. Dr. Wolfgang Feist die Wiege der Passivhaus Entwicklung und die wissenschaftliche Schnittstelle für alle Passivhaus Akteure weltweit. Lang wurde 2012 in den Beirat der iPHA - International Passive House Association berufen.

Einblick in die Passivhaus Welt unter www.langconsulting.at



Bildtext: Ing. Günter Lang – LANG consulting im Kreise von Wirtschaftsminister Dr. Reinhold Mitterlehner und WKO-Präsident Dr. Christoph Leitl bei der Verleihung des Exportpreisträger 2012 in der Kategorie Information & Consulting.

Foto-Credit: Croce & Wir Fotostudio

Für Presserückfragen, Fotomaterial und Logos stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung